



## PROYECTO DE DECLARACIÓN FUNDAMENTOS

Señor Secretario:

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés de esta Cámara la “44º Fiesta Nacional de la Citricultura” que se llevará a cabo los días 11 y 12 de Diciembre del corriente año en la ciudad de Concordia, Capital Nacional de la Citricultura.

La “Fiesta Nacional de la Citricultura” se celebra año a año en la ciudad de Concordia. Expresión de la importancia que alcanzó el sector cítrico, la festividad reúne a artistas, productores y trabajadores del sector, público local y del resto de las provincias. Con apoyo de distintas organizaciones civiles y del estado provincial, además del nacional, la ciudad celebra su historia y su futuro a partir de brindar un abanico de herramientas fundamentales para la prosperidad futura de la industria.

La primera “Fiesta Nacional de la Citricultura” se celebró en 1966. Años antes, la ciudad de Concordia había sido nombrada como “Capital Nacional de la Citricultura”. Con lo cual, la ciudad, hacia mediados de la década de 1960, ya era el centro del país en torno a la producción y comercialización de los citrus. La Asociación de Citricultores, representando a todos los productores de la localidad, fue la organización que llevó adelante la iniciativa. Diversas crisis atravesadas por el sector impidieron la normalidad del festejo, pero a partir de la década de 1980 la situación cambió.

El aumento de las superficies plantadas generó mayores cosechas gracias a la demanda de los países europeos. A principios de la década de 1990, el crecimiento estaba consolidado y la festividad había logrado una continuidad. Más aún: durante los años posteriores fue aumentando el nivel de los artistas y show brindados, pero también de la cantidad de visitantes, al punto que a mediados de la década del 2000 el festival llegó a registrar la presencia de 80.000 asistentes.

En esta oportunidad el evento tendrá lugar en el Predio Ferial de Concordia en el mes de diciembre y es reconocido con el nombre de Expo Citrus. La



convocatoria incluye, además del público en general, a productores, técnicos, cosecheros y embaladores. De hecho, durante los días que dura la fiesta, están previstas el desarrollo de jornadas y foros vinculados con cuestiones centrales del sector, como la conveniencia de adoptar sistemas de riego, la reconversión cítrica, actualización comercial, asociativismo y comercio exterior. Los disertantes son representantes de instituciones tanto privadas como públicas.

Hacia la tarde y sobre todo en el horario nocturno la fiesta adquiere un verdadero color cultural y social, al proponer una serie de recitales y muestras artísticas. Numerosos artistas de renombre nacional tocaron en el escenario del Expo Citrus y lo seguirán haciendo. Por su parte, varios ballet de danzas folclóricas suben al escenario para mostrar su arte y para que el público disfrute del baile.

La elección de la reina por parte del jurado, es tal vez el evento que los asistentes más esperan, dado lo tradicional de la realización en la provincia. Todas las postulantes, tanto locales como del resto de las provincias, desfilan en coches antiguos por toda la ciudad repartiendo simpatía y belleza a la población.

Así también, en los últimos años, buscando renovar, los organizadores introdujeron varias novedades. Además de impulsar una ronda de negocios a nivel iberoamericano, se lanzaron los concursos de embaladores, el artístico citrícola destinado a alumnos de la escuela primaria y el de artistas plásticos, escultores y fotógrafos para que exhiban sus obras en la Expo Citrus y puedan ser elegidos los ganadores.

Concordia ha sido sede permanente de la Fiesta Nacional de la Citricultura, pero no solo abarca nuestra ciudad, sino también toda la zona productora que comprende gran parte del noroeste de Entre Ríos y a través de esta fiesta, se proponer agasaja al productor, al obrero y a todos los que, de una forma u otra, aportan un trabajo constante, haciendo que la citricultura sea una de las actividades importante que ubica a esta región a nivel mundial.

Por lo expuesto precedentemente, solicito a mis pares el acompañamiento en la sanción de la presente Declaración de Interés de esta Cámara.

**Autores: GIANO, LOGGIO.**



## **LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS**

### **DECLARA**

De su interés la “44° Fiesta Nacional de la Citricultura” que se llevará a cabo los días 11 y 12 de Diciembre del corriente año en la ciudad de Concordia, Capital Nacional de la Citricultura.

**Autores: Dip. Angel Francisco GIANO**

**Dip. Néstor LOGGIO**